

7 自然・緑地・公園

『旧市内』

- 南二日町に大きな公園（南高跡地）（男性 / 30代）
- 商店街の近くには公園がなく、広場として遊べる場所がほしいです。（毎日使う所なので、自転車等で子供たちを連れて行くのは大変。）（女性 / 20代）
- 市立公園楽寿園をもっと入園者が増える考えを
 - 1.きれいな水が流れるように
 - 2.花いっぱい公園にすること
 - 3.動物を愛情を持って育てること
 - 4.一人一人が何かをやるとうする意欲が足りない！！（男性 / 60代）
- 水と緑の町三島というけれど、緑はまあまあですが、水が非常に少ないと思います。（男性 / 50代）
- 楽寿園は公園にすべき（どこからでも入れるように、動物は山中城に移転）（男性 / 60代）
- 楽寿園の中を自由に散策できる道ができたらと思っています。（女性 / 60代）
- 市内あちこちの道端に草花を植えていただき、何時も心が和んでいます。（男性 / 40代）
- 神社などにある公園にもっと遊具をほしいです。大きな木の枝は切ってください。見通しが悪いから。台風が来たときは枝が落ちて危ないから。お願いいたします。（不明 / 70代以上）
- 菰池の近くの「水上の小道」に、ベンチが2ヶ所あります。この通りは市の「街中がせせらぎ」事業の中でもメインの通りなので、観光客などの人通りが相当多いほうです。しかし木製のベンチはだいぶ古くなっていて、一部が腐り破損しています。周辺は常にゴミだらけで誰も腰掛けようとは思えない有様です。時々ホームレス風の男や、昼間から酔っ払っている男などが長時間横になって寝ている事がしばしばあります。通行人はそれを避けるように歩いています。せっかく美しい景観作りに努力している「街中がせせらぎ」事業なのに、このようなちょっとしたことで、市外からの観光客などに悪い印象を与えているのではないかと残念でなりません。早急に次のような対策を立てたらいかがでしょうか。
 - 1.思い切ってベンチ2ヶ所を撤去し、跡地は植栽ですっきりさせる。（このような通行量の多い公道にベンチを設置することは、美感上・管理上無理なのではないでしょうか、公園の中ならよいでしょう。）
 - 2.それがダメなら仕切りをつけ、横にならないようにした新しいベンチに取り替える。そして常時周辺の美化を維持する。（男性 / 70代以上）
- 街の中の川べり、歩道とずいぶんきれいに整備され、うれしく思います。（女性 / 70代以上）
- 公園には「トイレ」の設置をお願いしたい。加茂町内では3つの公園があるが、2ヶ所にあり1ヶ所がない。（男性 / 70代以上）

『北上地区』

- 緑の多い街を心掛けてほしい。（男性 / 60代）
- 富士見台の街路樹のいちょうですが、まちづくりとしては大切かもしれませんが、電線が通っているので、あまり大きく育てると台風の時等電線を切ってしまうのではと心配です。（男性 / 50代）

- 難しいことだとは思いますが、清流の見えるところがもう少し街の中にあると……。それとせっかくの清流なのに、瀬戸物のかけらとか、ゴミが多いですね。（特に下流のほう）
（女性 / 70 代以上）
- 沢地小学校のさくらの木が毎年きれいに咲いてくれますが、テングス病になっているようです。シルバー人材センターで病気の枝を切り落とし、いつまでもさくらの花が楽しめるようにしてください。（男性 / 60 代）
- 子供たちが安全に遊べる公園がもう少し欲しいと思います。遊具の点検等をしていただき、木でできている滑り台などが欠けてきているようなところは、補修をしていただきたいです。
（男性 / 30 代）
- 20 年前、白滝公園の湧水に感激し、三島に越してきてよかったと思いました。しかし先日行ってみると、夏なのに水が枯れていてがっかりしてしまいました。どうにか対策はないものかと思います。本当に「水の都三島」に戻ってほしい。（男性 / 50 代）

『錦田地区』

- 子供と遊べる公園が少ないように思います。（男性 / 30 代）
- 近くの市町村に比べて、三島市が一番公園などの施設が乏しい。（不明 / 30 代）
- 楽寿園の無料化（男性 / 30 代）
- 他県へ出ると三島の水のおいしさと緑の多さが懐かしく思われます。“人間が健康に生きる事ができる町だ”と実感させられます。開発をしてなくなった自然は、簡単には取り戻すことはできません。開発と自然保護のバランスという問題は、とても難しいと思いますが、未来に生きる子供達のために必要なことを考えていけたらと思います。（男性 / 50 代）
- 児童公園を作ってほしい。（女性 / 30 代）
- もう少し子供が遊べる場がほしい。（公園、広場）（女性 / 20 代）

『中郷地区』

- せせらぎ事業は、市全体を平等にみて進めるべき。境川ワークショップなどで検討された事項など、何ら生かされていない。河川敷利用など、一部の権力者が勝手に使い、何も有効利用されていない。市は県の仕事だと見て見ぬふりをしているのではないのでしょうか？しっかりと検証し、末端市民のための政治を（市長に）してほしい。（不明 / 60 代）
- 大場周辺に公園がなく、子供の遊ぶ場所が皆無（女性 / 30 代）
- 三島駅前と楽寿園を一体化して結んだ「水公園」イメージのまちづくり。（男性 / 60 代）
- 子供たちが安心して楽しく遊べる、アスレチック広場のようなものを作っていただくとありがたいなと思います。（女性 / 30 代）
- 楽寿園の民間委託、あるいは NPO の活用、考えられないか。（男性 / 50 代）
- 近くに安心して遊べる公園が少ないと思う。（女性 / 20 代）